
 
REPUBLIQUE FRANCAISE 
MAIRIE DE SOMBACOUR 

 
Compte rendu de la séance   

Conseil municipal de Sombacour 
Du 9 juillet 2021 

 
 
 
 

Membres présents :  
Mesdames BLONDEAU Fabienne, GUYON Michèle, GUY Fabienne,  
Messieurs, HENRIET Noël, KALLAL Ahmed, PRENCIPE Michel, ROGNON 
Vincent, TOUBIN Frédéric, VILLAME Fabrice, BAUD Alain. 

 
Membres absents excusés : BAUD Jacques, AMEIL Michaël, 

KOGLER Elisabeth, FAIVRE-VILLA Michaëlle  
 

Secrétaire de séance : Madame GUYON Michèle 

 
La séance est ouverte sous la Présidence de Mr TOUBIN Frédéric, Maire de la 
commune. 
 
La séance se déroule à la salle des fêtes. 
 
Début de séance à 20h05. 
 

1–APPROBATION DES COMPTE-RENDUS DU 04 JUIN 
2021 ET DU 5 JUILLET 2021 
 

Le compte-rendu du 4 juin 2021 est approuvé à l’unanimité. 

Le compte-rendu du 5 juillet 2021 est approuvé à l’unanimité. 

 

 



2 – VENTE TERRAINS D’AISANCE 

Les 3 terrains d’aisance destinés à être vendus rue des Creux par la 
commune à : 

- Indivision Minazzi, terrain cadastré section AC n°260 de 1a46ca ; 
- Mr GLORIOD Daniel, terrain cadastré section AC n°261 de 1a22ca ; 
- Et Mr GIRARD Hervé, terrain cadastré section AC n°262 de 5a89ca, 

appartiennent actuellement au domaine public.  

Pour que la vente puisse se faire, les terrains précités doivent être 
désaffectés du domaine public et déclassés en terrains privés. 

Il est précisé que ces terrains ne sont jamais utilisés. 

Vote : oui à l’unanimité 

 

3 – DEMANDE ACHAT TERRAIN 

 

Lecture est faite du courrier de Julie Defrasne, concernant sa demande 

d’acquisition du terrain communal, référencé au cadastre section AC 

n°87 de 2a22ca. 

Le conseil municipal décide de prendre un temps de réflexion. 

 

4 – CHANGEMENT DE LOCATAIRE APPARTEMENT DE 

LA CURE 

 

Les locataires actuels quittent l’appartement le 13 juillet, l’état des lieux sera 

effectué ce même jour. 

La personne, à qui devait être attribué l’appartement, ne donne pas suite. 

Le logement est donc libre à compter du 1er septembre 2021, étant donné 

que des travaux sont prévus. 

 
 
 
 
 



5 – SUBVENTION FROMAGERIE 
 
Lecture est faite du courrier de Monsieur Sébastien NICOD, président de la 
SCAF, concernant une demande de subvention pour la rénovation du 
magasin. 
Il est précisé que la CCA 800 accorde une subvention de 1500 euros pour ce 
projet. 
Le conseil municipal est favorable à l’attribution d’une subvention, et dans ce 
sens, il demande un entretien à Monsieur NICOD Sébastien, pour une 
présentation plus détaillée du projet. 
 
 

6 – QUESTIONS DIVERSES 
 
 

• La France en Courant, sur son étape « Belfort-Morez » fait une halte à 
Sombacour le 21 juillet 2021. La commune mettra à disposition les 
sanitaires du local des sports, ainsi que des boissons. 
Une animation musicale est prévue dans le centre du village, devant la 
boulangerie. 
Leur arrivée est prévue entre 10h et 12h. 
4 équipes de 10 personnes (soit 8 coureurs + 2 chauffeurs/équipe) et 
30 bénévoles sont prévues. 
 

• ONF : Suite aux décisions du Gouvernement de supprimer 500 postes à 
l’Office National des Forêts et d’augmenter les contributions des 
communes au financement de l’ONF, cette dernière demande aux 
communes de signer une délibération contre le projet de contrat 2021-
2025 proposé par l’Etat. 
 
Le conseil vote à l’unanimité. 
 

• Après ouverture et lecture du devis de l’ONF, concernant les travaux 

sylvicoles 2021-2022 la demande suivra la procédure habituelle, 
consultation de la commission bois et mise en concurrence avec les 
forestiers privés. Le conseil approuve à l’unanimité. 
 

• Le promoteur KALIA SENIORS a contacté la Mairie pour un projet de 
Résidence de 12 logements pour personnes âgées. Messieurs TOUBIN 
et KALLAL ont reçu leurs représentants, et leurs ont proposé différents 
terrains à bâtir sur la commune. 
 



• Réunion Eoliennes : La commune de Septfontaines a conclu un contrat 
identique à celui de Sombacour.  
Deux voix ont été accordées à notre commune pour le Comité 
stratégique. 
Le nom du projet portera le nom de Parc éolien des Crêts d’Usier. 
 

• Extension de la carrière : Un premier rapport de la Préfecture se dirige 
vers un refus. Elle demande une nouvelle baisse du tonnage, qui a déjà 
été baissée de 500 000 tonnes à 400 000 tonnes. Il est précisé que le 
tonnage actuel est de 150 000 t. 
 

• Suite à la réunion du conseil d’école, il a été constaté qu’il y aura 3 
élèves de moins pour l’année scolaire prochaine.  
 

• Des parents d’élèves ont demandé un arrêt de bus supplémentaire. Le 
conseil municipal va se renseigner auprès du Conseil régional. 
 

• Le Comité des Fêtes organise son vide-grenier le 29 août 2021. Les 
fiches d’inscription seront distribuées dans les boites aux lettres. 
 

 
 

 

 

La séance est levée à 22h00. 

Prochaine réunion le vendredi 3 septembre 2021 à 20h00 


